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要聞

8月7日，馬尼拉市馬拉地第5區735村，居民排隊接種免費狂犬病疫苗。據衛生部的說，狂犬病是一種疫苗可預防的病毒性疾病，但它被
認為是我國的一個公共衛生問題。

博彩公司立案秘書被裁藐視眾院

華裔股東稱收50萬換取提供身分
本報訊：眾議院公共秩序與安全委員會

裁定網絡博彩公司Lucky South 99 的立案秘書

蔑視眾議院，因為她未能透露該公司所有者

的姓名。

在她多次回答不知道Lucky South 99的所

有者是誰後，眾議院委員會通過了對羅納琳·

巴特納（Ronalyn Baterna）提出藐視眾議院罪

的動議。

位於邦邦牙省波拉克的 Lucky South 99 

因涉嫌非法活動而遭到當局突襲搜查。

巴特納也否認認識 Lucky South 99 註冊在

案的高層，即總裁朱利安·林桑彥三世（Julian 

Linsangan III）、財務主管艾德溫·洪（Edwin 

Ang，音）和董事馬里恩·雷恩·蔡（Marion 

Ryan Chua，音）。

巴特納說：「我從未見過他們。」 

巴特納呼籲立法者重新考慮。委員會沒

有批准她的請求。

相反，Abang Lingkod 黨團眾議員史蒂芬·

巴杜阿諾（Stephen Paduano ）表示，巴特納

可以透過向委員會發送一封信來提出重新考

慮的動議。

林桑彥、洪氏和蔡氏也出席了周三的聽

證會。

並 表 示 有 些 人 在 提 交 給 證 券 交 易 署

（SEC） 的文件上偽造了簽名，使他們看起

來像是 Lucky South 99 公司的高管。

蔡氏說：「我們的簽名是偽造的，可能

是Lucky South 99偽造的。」

他說，這種情況促使他們向馬加智地區

法院提起身分盜竊案件。

不過，他也表示，他們同意被丹·黎拉

古律斯（Dan dela Cruz）招募加入Lucky South 

99，以換取每人50萬披索的報酬。

蔡氏說，他們三人同意並向Lucky South 

99提交有關他們個人資訊的文件，結果證明

這是一個錯誤的決定。

他說：「我認為我們被騙了。」 

林桑彥、洪氏和蔡氏最初也否認認識

Lucky South 99的真正所有者，然後承認該網

絡博彩公司由一名名叫張吉（Zhang Ji，音）

的中國公民擁有。

馬 尼 拉 眾 議 員 亞 曼 地 （ B i e n v e n i d o 

Abante）表示，這三名註冊立案的董事不可

能不知道真正的所有者，因為他們是收取報

酬加入 Lucky South 99 的。

亞曼地說：「你們是傻瓜嗎？你願意讓

自己被一個中國人利用嗎？你連你的公司都

不知道嗎？當然，你會提出投訴（針對Lucky 

South 99），因為你已經被總統反組織犯罪委

員會起訴。」

他說：「你試圖在這裡有洗清自己，

聲稱你沒有參與其中，但你認識Lucky South 

99，你讓他們利用。到目前為止，你們一直

在允許自己被利用。你以為你能騙得了我們

嗎？不。我們會再找你問話。」

台灣人機場
被搜出疑似沙霧

本報訊：機場安檢人員在尼蕊亞謹諾國

際機場3號航站樓逮捕了一名台灣人，因為他

持有超過9克的疑似沙霧。

運輸安全處的人員表示，8月6日，在對

即將在尼蕊亞謹諾國際機場登機的旅客進行

例行檢查時，發現了這些毒品。

這名旅客的身份被確認為陳銀俊（Chen 

Yinjyun，音），他是要搭乘宿務太平洋航空

5J 553航班前往宿務。

警方還起獲四部手機、各種外幣、約2.5

萬披索現金以及各種身份證。

眾議員提案
尋求延長自己任期

本報訊：北伊洛戈省第二立法選區的描

爾巴眾議員（Angelo Marcos Barba）已提出了

兩院第8號決議，尋求延長眾議員的任期。

該修正案旨在賦予眾議員任期五年，可

連任一次。

根據1987年憲法第六條第七款的規定，

任期為三年，眾議員最多可連任三屆。

眾議院憲法修正案委員會主席羅德里藝

斯（Rufus Rodriguez）表示，眾議院不會考慮

該政治修正案。

羅德里藝斯說：「我認為眾議院領導層

不會支持這項決議。眾議長一再宣稱，此時

推動憲法改革僅限於修改憲法的限制性經濟

條款。」

今年確診登革熱病例
逾12.8萬337人死亡
中新社馬尼拉8月7日電：據菲律濱衛生

部7日通報，今年以來菲律濱全國已確診登革

熱病例逾12.8萬例，其中337人死亡。

菲律濱衛生部當日發布的數據顯示，截

至7月27日，菲律濱共報告登革熱確診病例

128834例，與去年同期的97211例相比增加近

33%。儘管病例數增加，但今年的死亡人數

比去年同期的378例有所減少。

菲律濱衛生部表示，確診人數增加伴隨

著死亡人數減少，顯示出公眾積極尋求早期

診治，以及醫院在病例管理方面成效顯著。

今年7月底，受颱風和西南季風叠加影

響，菲律濱多地遭遇強降雨並引發洪災。

菲律濱衛生部稱，積水導致蚊蟲滋生，

可能會引發更多的登革熱病例。該部門呼籲

民眾繼續提高警惕，及時採取滅蚊防蚊措

施。

登革熱是一種由登革熱病毒引起的蚊媒

傳染病。

主要流行於熱帶和亞熱帶地區，其症狀

包括持續發熱、頭痛、肌肉痛和關節痛等，

嚴重時可致人死亡。

教育部長教育部長 
獲銓敘委員會確認

本報訊：銓敘委員會週三迅速確認臨時

任命洪雅拉（Sonny Angara）為新任教育部

長。

洪雅拉的任命輕易地得到了他在眾議院

和參議院的前同事的認可。

在參議員拉菲．杜弗（Raffy Tulfo）主

持了銓敘委員會教育小組聽證會上，洪雅拉

不必發言，因為銓敘委員會的眾議院和參議

院代表都沒有提出任何問題。

小組聽證會僅持續了五分鐘。

杜弗說：「即使不再介紹部長在學術、

榮譽及公職上的卓越成就，我相信洪雅拉部

長將完全有能力引領國家走向更美好的未

來，並為他所關懷的學生提供支持。」

銓敘委員會的多數黨領袖維惹弗地眾議

員（Luis Raymund Villafuerte Jr.），根據教育

委員會的建議，在全體委員會會議上提出了

確認對洪雅拉的任命的動議。

眾議院和參議院成員都在全體委員會會

議上，對新任教育部長大加讚揚。

銓敘委員會主席、參議長伊斯古地洛

（Francis Escudero）說：「委員會特此確認任

命洪雅拉（Juan Edgardo Manalang Angara）為

教育部長。」

在前教育部長兼副總統莎拉．杜特地一

個月前提出辭職後，洪雅拉於7月19日就任教

育部長。

華人區大火奪11命 消防局擔憂非法床位出租活動
本報訊：國都區消防局週三對未經許可

的住宅出租，包括床位出租情況表示擔憂。

在一次與媒體交流的活動中，國都區消

防局的消防總長塔洛扎（Nahum Tarroza）指

出，該機構不能對私人住宅進行消防檢查。

他告訴記者：「住宅應該是住宅，這些

是不能出租的，請向我們檢舉，沒有人檢舉

我們就不知道，有投訴的時候我們可以去檢

查。」

塔洛扎表示，住宅大樓和公寓大樓的要

求不同。不遵守這些標準可能會在火災事故

中造成更多危險。

上週五，馬尼拉市岷倫洛區發生的火

災，造成11人死亡。報導稱，死者都住在一

棟住宅商業大樓內的一個床位出租單位內。

塔洛扎表示，當局正調查該建築物是否

被用作公寓，以及是否有相關的經營許可。

馬尼拉地區消防長官巴迎加（Aristotle 

Bañaga）和馬尼拉消防安全執法部首席消防

督察薩爾瓦商（Dominic Salvacion）被調職，

以便進行公正調查。

不接受參議院建議 小馬拒暫停公車現代化計劃
本報訊：小馬科斯總統週三拒絕了大多

數參議員暫停公交車現代化計劃的呼籲。

在接受採訪時被要求對此事的反應時，

小馬科斯總統說：「好吧，我不同意他們的

觀點，因為他們說此事太倉促。」

小馬科斯還表示：「這已經被延期七

次了。現代化計劃已被推遲七次，而那些一

直反對或大聲疾呼並要求暫停的人只是少

數。」

總統認為，由於80%的集尼車經營權已

經整合，因此，少數的集尼司機不應對此事

作主。

小馬科斯問：「那麼，這樣如何？百分

之二十的人作主？」

他說：「讓我們聽聽大多數人的意見，

大多數人說我們應該繼續下去。」

他總結說：「所以，這就是我們要做

的。」參議院的多數人，即23名參議員中的

22人，已表態支持一項決議，促請政府暫停

實施公共運輸現代化計劃（即原公交車現代

化計劃）。

財政部與韓國銀行簽署
杜馬格特機場和其他基礎設施項目融資協議

本報訊：財政部（DOF）部長拉爾夫·

雷克托（Ralph Recto）和韓國進出口銀行

（KEXIM）簽署了新的杜馬格特機場發展項

目和經濟發展促進基金（EDPF）的融資協

議，這些項目將在全國範圍內提供更多基礎

設施項目。

這些協議由雷克托和KEXIM主席兼總裁

尹熙成週三在馬尼拉的財政部總裁辦公室簽

署。雷克托在簽字儀式上說：「新機場將提

升我們在後疫情時代迎接大量遊客的能力。

隨著新的杜馬格特機場的建成，我們預計每

年將接待多達250萬名乘客，而此前只有80萬

名乘客。從提供有限的國內航班，我們現在

可以打開通往國際航線的大門。」

項目總成本為170.6億元，其中約131.5億

元將由KEXIM支持，新的杜馬格特市機場項

目佔地197.55公頃，位於東內格羅斯省巴孔

市，旨在建設符合國內和國際運營安全和效

率標準的新機場設施。

該項目預計將提高該省的旅遊和貿易潛

力、經濟活動和生活水平。

雷克托說：「一個更大、更現代化的機

場的必要性是不可否認的，特別是考慮到東

內格羅斯目前只有一個主要機場。」

與此同時，耗資30億美元的新經濟發展

促進基金（EDPF）將成為實現馬科斯政府

「建設更好更多」計劃的額外金融橋樑。

他說：「我們今天與韓國簽署的貸款將

使我們能夠在全國範圍內提供更多的基礎設

施項目，從道路和橋樑到減少災害風險的努

力。「

正在考慮在新基金下可能獲得資金援助

的項目包括班奈-吉馬拉斯-內格羅斯島大橋；

Consolacion-Liloan繞行道路項目；公造部拉普

拉普沿海公路項目；以及邦板牙減少災害風

險和適應氣候變化綜合項目第二階段。

雷克托說，這些基礎設施項目不僅將提

高流動性，還將通過創造更多的就業機會和

企業、增加收入、提升生活和減少貧困來改

善菲律賓人的生活。

他說：」我們還將確保我們監督並親自

訪問這些項目，以確保它們及時完成。」

新杜馬格特機場項目的融資具有優惠條

件，非咨詢服務的年利率為0.05%，將在40年

內償還，包括10年的寬限期。

經濟發展促進基金（EDPF）項目的參考

融資利率為1.2%，在25年內償還，包括7年的

寬限期。

上半年世紀太平洋淨收入增長14%
本報訊：食品罐頭巨頭世紀太平洋食

品公司公佈，今年前六個月的收益增長了

14%，這得益於其出口部門的復甦和品牌業

務部門的持續增長。

世紀太平洋食品公司表示，隨著其綜合

收入增至377億元，其收益攀升，因為其原始

設備製造商（OEM）金槍魚和椰子出口部門

在大宗商品成本改善和有利外匯的背景下同

比反彈42%。

品牌細分市場（包括海洋、肉類和牛奶

細分市場）占收入的大部分，上半年銷售額

同比增長7%。

世紀太平洋食品公司首席財務官乍得·馬

納帕特在一份電子郵件聲明中表示：「我們

上半年的旅程不是在公園裡散步，但我們對

公司以銷量為主導的增長表現感到鼓舞。由

於我們多元化，全天候的商業模式，我們成

功了。」


